

Denuncias por 'traición a la patria

Mario Delgado, dirigente de Morena, denunció ante la Fiscalía General de la República (FGR) por "traición a la patria" a los 223 diputados del PAN, PRI, PRD y MC que votaron en contra de la Reforma Eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Ellos dijeron que le hacían un bien a México votando en contra, pero en realidad le han hecho el trabajo a otros: a las empresas extranjeras y a los gobierno que los respaldan y eso solo puede conceptuarse como traición a la patria", dijo el morenista.

En conferencia de prensa, Delgado Carrillo señaló que el voto de las y los diputados

de oposición los exhibió como traidores a México.

"Es una traición a la patria, y es pura y miserable hipocresía hacerse las víctimas; quieren anonimato e impunidad. No podemos guardar silencio cómplice, siempre debemos denunciar a los traidores al pueblo y a la patria. De eso se trató la Independencia, de eso se trató la Reforma, de eso se trató la Revolución y de eso se trata también la 'Cuarta Transformación'", manifestó.

Además, dio a conocer que por presuntos actos de corrupción también denunció a la dirigencia nacional del PAN y a su candidata al Gobierno de Aguascalientes, Teresa Jiménez, ante la FGR-INDIGO STAFF

